

Kirche von Grund aus umgebaut und nach Osten erweitert. Der Bau wurde „nach Verordnung des Kollators Kammerjunkers Hans Ernst v. Knoch ausgeführt und kostete 1227 Taler“.



Fig. 311. Reichenbach, Kirche.

Der 1749 gebaute Dachreiter wurde 1792 erneuert und mit Schiefer gedeckt. Eine Turmausbesserung mit Blechbedachung erfolgte ferner 1834 und 1875; in letzterem Jahre und 1901 wurde auch das Kirhdach erneuert. Bei der äußeren und inneren Erneuerung der Kirche i. J. 1902/03 wurde im Schiff und teilweise auf den Emporen neues Gestühl aufgestellt.